

si se solicitare, podrá hacerse con la cualidad de cederlo a un tercero.

6.ª Que servirá de tipo para el remate el de 15.246.000 pesetas, en la cantidad que ha sido tasada dicha finca en la escritura de deudor, y por el 75 por 100 de dicha suma.

7.ª Se ha señalado para el acto del remate, que tendrá lugar en la Sala Audiencia de este Juzgado, sito en la planta cuarta del edificio nuevo de los Juzgados (Salón Víctor Pradera, 1-5), el día 7 de octubre próximo y hora de las doce de su mañana.

Finca objeto de subasta

«Casa compuesta solamente de planta baja, sita en el término municipal de Vallromanas, con frente a la calle sin nombre, pendiente de numeración, que ocupa una superficie de 123 metros 23 decímetros cuadrados, edificada sobre una porción de terreno, de superficie 2.239 metros 38 decímetros cuadrados, equivalentes a 59.271 palmos 88 décimos de palmos cuadrados, de los que la parte no edificada se halla destinada a patio. Lindante: al Norte, con la calle sin nombre; al Este, con sucesores de don José María Durán Balet, y al Oeste, con carretera. Linda además por el Norte, Este y Oeste con finca de los repetidos sucesores de don José María Durán Balet, integrado por una parcela en la que existe un pozo. Esta finca procede de la heredad llamada "Casa Tabac".»

Inscrita en el Registro de la Propiedad de Granollers al tomo 1.176 del archivo, libro 52, folio 44, finca 5.114, inscripción primera.

Barcelona, 2 de julio de 1982.—El Juez, José Ramón Ferrándiz Gabriel.—El Secretario.—4.448-16.

MADRID

Edicto

Don José Antonio Jiménez Alfaro Giralt, Magistrado-Juez de Instrucción número 21 de Madrid.

Por el presente hago saber: Que quedan sin efecto las requisitorias de fecha 21 de julio de 1981 relativas a Pedro García Aguado, hijo de Antonio y Tomasa, natural de Móstoles (Madrid), con domicilio en esta capital, calle Azcona, número 43, acusado por conducción ilegal en las diligencias preparatorias 48/81-ON, toda vez que el mismo ha sido habido.

Dado en Madrid a 23 de julio de 1982.—El Magistrado-Juez, José Antonio Jiménez.—El Secretario.—11.634-E.

MÁLAGA

Don José Luis Suárez Bárcena de Llera, Magistrado-Juez de Primera Instancia número 3 de Málaga,

Hago saber: Que en el expediente número 1.060/80, tramitado en este Juzgado a instancia de doña Salud González Ponce se solicita la declaración legal del fallecimiento de su esposo, don Juan Villena Cañedo, nacido en Málaga, que actualmente tendría unos setenta años de edad, hijo de José y de Juana, el cual desapareció el día 5 de febrero de 1937 cuando, perteneciendo a un contingente armado, tomó parte en operaciones bélicas en el frente de Zafarraya (Málaga).

Lo que se hace público para general conocimiento y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 2.042 de la Ley de Enjuiciamiento Civil.

Dado en Málaga a 3 de junio de 1982.—El Juez, José Luis Suárez Bárcena de Llera.—El Secretario.—10.737-E.
y 2.ª 14-8-1982.

VALDEPEÑAS

Cédula de citación

Don Nicolás Pedro Manuel Díaz Méndez, Juez de Instrucción de esta ciudad, y su partido judicial,

Hago saber: Que en este Juzgado de mi cargo, se tramitan diligencias previas bajo el número 291/82, por accidente de tráfico, ocurrido el día 14 de junio del año en curso, a la altura del kilómetro 218,900 de la carretera RN-IV (Madrid-Cádiz) por salida de la vía del vehículo matricula holandesa 04-60-XH, resultando del evento lesionados Boukar Faïma e Boukar, Mohamed Boukar y Ali Boukar, así como el conductor del citado vehículo, y en las que en proveído de esta fecha he acordado expedir la presente cédula de citación, para que en el término de diez días, comparezcan ante este Juzgado los citados a fin de recibirles declaración ofreciéndoles el procedimiento a quienes correspondan, ser asistidos por el señor Médico Forense, reseñar documentación oportuna, y tasar daños del citado vehículo.

Y para que conste y sirva de citación en forma de los citados, expido y firmo la presente en Valdepeñas a 18 de junio de 1982.—El Juez de Instrucción, Nicolás Pedro Manuel Díaz Méndez.—El Secretario.—11.493-E.

VALENCIA

Edicto

Don Juan Gisbert Querol, Magistrado-Juez de Primera Instancia número 8, de la ciudad de Valencia y su partido,

Por el presente hago saber: Que en este Juzgado y con el número 726 de 1982, se tramitan autos de divorcio a instancia de doña Concepción Capo Panadés, contra don Guy Dezón Durand, en cuyos autos, he acordado emplazar al referido demandado a fin de que dentro del término de veinte días, pueda comparecer en los expresados autos, contestando la demanda y en su caso formular reconvencción, bajo apercibimiento de que de no hacerlo, le parará el perjuicio a que haya lugar en derecho.

Dado en Valencia a 20 de junio de 1982. El Juez, Juan Gisbert Querol.—El Secretario.—11.539-E.

ZARAGOZA

Edicto

Don Rafael Oliete Martín, Magistrado-Juez del Juzgado de Primera Instancia número 1, de Zaragoza,

Hace saber: Que el día 23 de septiembre de 1982, a las diez horas de su mañana, tendrá lugar en la Sala de Audiencia de este Juzgado (sito en plaza Nuestra Señora del Pilar, número 2, planta segunda), la venta en pública y tercera subasta, sin sujeción a tipo, de las fincas especialmente hipotecadas que se relacionan en los edictos anunciando la primera publicados en «Heraldo de Aragón» del día 26 de diciembre de 1981 y «Boletín Oficial» de esta provincia y «Boletín Oficial del Estado» de los días 5 y 23 de enero de 1982, respectivamente, haciendo constar que los licitadores deberán consignar para tomar parte el 10 por 100 del precio que sirvió de tipo para la segunda subasta, rigiendo en todo lo demás las condiciones fijadas en dichos edictos.

Pues así se tiene acordado en procedimiento del artículo 131 de la Ley Hipotecaria tramitado en este Juzgado con el número 393 de 1980, a instancias de don Arturo Beltrán Ticaqueo, representado por el Procurador señor Bibián, contra don Ricardo Villar López y doña Petra Anaya Malo.

Dado en Zaragoza a 25 de junio de 1982.—El Juez, Rafael Oliete Martín.—El Secretario.—10.727-C.

VI. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DEL INTERIOR

Resolución de la Dirección General de la Guardia Civil por la que se anuncia licitación para la adquisición de cinco (5) camiones para carga.

Hasta las doce horas del día 9 de septiembre próximo se admiten ofertas en la Dirección General de la Guardia Civil (Jefatura de Material y Mantenimiento), de esta capital, calle Guzmán el Bueno, 110, para la adquisición de cinco (5) camiones para carga, por un importe total de veinte millones (20.000.000 de pesetas).

El pliego de bases económico-administrativas y prescripciones técnicas están a disposición de los ofertantes en la Oficina de Mando (Negociado de Adquisiciones) del Parque de Automovilismo de este Cuerpo, sito en esta capital, calle Príncipe de Vergara, número 246, todos los días hábiles, de ocho a catorce horas.

La apertura de los pliegos tendrá lugar en la Sala de Juntas de la Dirección General de la Guardia Civil (calle Guzmán el Bueno, 110), a las diez horas del día 15 de septiembre.

El importe del anuncio será satisfecho por el adjudicatario.

Madrid, 13 de agosto de 1982.—El Coronel Jefe accidental de Material y Mantenimiento, Antonio Encinas Cueto.—7.777-A.

Resolución de la Dirección General de Tráfico por la que se anuncia concurso-subasta de las obras de adaptación de los locales de la Jefatura Provincial de Tráfico de Lugo.

1.º Hasta las trece horas del día en que se cumplan los veinte hábiles, contados a partir del siguiente al de la inserción del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se admitirán proposiciones para este con-

curso-subasta en la Sección de Bienes y Obras (calle Josefa Valcárcel, número 28, Madrid-27) o en la Jefatura Provincial de Tráfico de Lugo (Río Neira, 21).

2.º El presupuesto de contrata asciende a veinte millones cuarenta y cinco mil novecientos treinta y seis (20.045.936) pesetas.

3.º El proyecto con la documentación reglamentaria estará de manifiesto en la propia Sección de Bienes y Obras y en dicha Jefatura Provincial de Tráfico, los días y horas hábiles del plazo establecido.

4.º La documentación a presentar se distribuirá en la forma que establece la cláusula sexta del pliego de condiciones administrativas particulares, en tres sobres cerrados y lacrados. En el primer sobre se incluirán los documentos para la admisión previa; en el segundo, los documentos justificativos para la admisión definitiva, y en el tercero, la oferta económica. La clasificación exigida es grupo C y subgrupos C4, C6 y C8.

5.º Dentro de los cinco días hábiles siguientes a la fecha del término de la presentación de ofertas, esta Dirección resolverá sobre la admisión previa de las ofertas y la apertura de las proposiciones admitidas se efectuará el décimo día hábil, siguiente a aquel en que hubiere finalizado el plazo de admisión de proposiciones, que de coincidir en sábado, se trasladará al día siguiente hábil, a partir de las doce horas, en sesión pública ante la Mesa de Contratación de este Centro directivo.

6.º Todos los gastos que origine este concurso-subasta serán de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 9 de agosto de 1982.—El Director general, Antonio R. Bernabéu González.

Resolución de la Dirección General de Tráfico por la que se amplía el plazo de presentación de proposiciones para tomar parte en el concurso-subasta de las obras de construcción de un edificio en Palma de Mallorca para sede de la Jefatura Provincial de Tráfico de Baleares.

Con fecha 28 de julio de 1982, en el «Boletín Oficial del Estado» número 179, se convocó concurso-subasta de obras para la construcción de un edificio en Palma de Mallorca para sede de la Jefatura Provincial de Tráfico de Baleares.

Como quiera que con posterioridad se ha venido a observar un error material por transcripción mecanográfica en el pliego de características técnicas, reflejado a su vez en la aludida Resolución publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de la indicada fecha, concretada en la clasificación del contratista, en cuanto que en su punto cuarto dice: «La clasificación exigida es: Subgrupos 6-3, 4 y 6 y 3-2, categoría d), debiendo decir: «Grupo C, subgrupos C3, C4 y C6, y Grupo J, subgrupo J2», procede tras rectificación del error, nueva apertura de plazo de presentación de proposiciones que finalizará a las doce horas del día en que se cumplan el veintidós días hábil desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Las personas y entidades que deseen tomar parte en este concurso-subasta podrán recoger el pliego de características técnicas en la Sección de Bienes y Obras (calle Josefa Valcárcel, número 28, Madrid-27) o en la Jefatura Provincial de Tráfico de Baleares (plaza de Porta d'es Camp, número 1, de Palma de Mallorca).

Madrid, 9 de agosto de 1982.—El Director general, Antonio Ramón Bernabéu González.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido adjudicada la subasta de las obras de saneamiento del castillo de Garcimuñoz (Cuenca/Castillo de Garcimuñoz). 08.318.205/2111.

Esta Dirección General, con esta fecha, ha resuelto adjudicar definitivamente la subasta de las obras de saneamiento del Castillo de Garcimuñoz (Cuenca/Castillo de Garcimuñoz), a don Buenaventura Fernández Fernández en la cantidad de pesetas 14.320.000, que representa el coeficiente 0,7999185, respecto al presupuesto de contrata de 17.901.824 pesetas y en las demás condiciones que rigen para este contrato.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 22 de febrero de 1982.—El Director general, por delegación, el Jefe del Servicio de Gestión Económica, Santiago Pérez Vicente.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Júcar.—11.586-E.

Resolución del Instituto para la Promoción Pública de la Vivienda por la que se hace pública la adjudicación directa de las obras de reparación de la urbanización del polígono «La Candelaria», de Zamora.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 38 de la Ley de Contratos del Estado, se hace público por el presente anuncio que han sido adjudicadas las obras de reparación de la urbanización del polígono «La Candelaria», de Zamora, por importe de nueve millones quinientos mil (9.500.000) pesetas, a favor de la Empresa «Top, S. A., Construcciones».

Madrid 16 de junio de 1982.—El Presidente, P. D., Antonio Castellote Atance.—11.583-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Resolución de la Presidencia del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se aprueba la adjudicación del suministro e instalación de un microscopio electrónico de transmisión de alta resolución con destino a la Estación Experimental del Zaidín, dependiente de este Organismo.

Vista el acta de la Mesa de Contratación del concurso verificado el día 16 de julio para la adjudicación del suministro e instalación de un microscopio electrónico de transmisión de alta resolución con destino a la Estación Experimental del Zaidín, así como el informe y propuesta de la Comisión Asesora;

Resultando que la Comisión Asesora que ha examinado las características técnicas ha emitido informe favorable y propuesta a favor de la Empresa «Zeiss Ibérica, Sociedad Anónima».

En consecuencia y de conformidad con las normas establecidas por el Reglamento General de Contratos del Estado (Decreto 3410/1975, de 25 de noviembre) y demás disposiciones de aplicación, y no habiéndose presentado reclamación alguna, a la vista del informe anteriormente mencionado, esta Presidencia acordó la adjudicación a la Empresa «Zeiss Ibérica, S. A.», con domicilio en Manuel Ferrero, 17, Madrid-16, en el precio ofertado de 13.100.000 pesetas (trece millones cien mil pesetas).

Madrid, 21 de julio de 1982.—El Presidente, Alejandro Nieto García.—7.776-A.

MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

Resolución de la Dirección General de Ferrocarriles de Via Estrecha (FEVE) por la que se anuncia concurso para la contratación de las obras de «Variante en El Estrecho y El Llano de la línea de Cartagena-Los Nietos».

La Dirección General de Ferrocarriles de Via Estrecha (FEVE) ha resuelto convocar concurso público para la adjudicación de las obras de «Variante en El Estrecho y El Llano de la línea de Cartagena-Los Nietos».

Exposición de pliegos: Estarán de manifiesto en las oficinas centrales de FEVE (calle General Rodrigo, 6, 3.º, Madrid), en la Subdirección de Administración, durante el plazo de presentación de las proposiciones, desde las nueve a las trece horas, todos los días hábiles.

Plazo de presentación: Se admitirán proposiciones en el Registro General de FEVE desde las nueve a las trece horas, todos los días hábiles, dentro de los catorce días naturales siguientes al de inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación, a continuación del cierre del plazo de admisión de proposiciones, en las citadas oficinas centrales de FEVE.

El importe de los anuncios y demás gastos ocasionados por la formalización del concurso serán de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 13 de agosto de 1982.—El Director económico, Juan B. Camacho del Castillo.—7.778-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Granada por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

Por el presente y en ejecución de acuerdo corporativo se anuncia licitación para la ejecución mediante subasta de las siguientes obras:

«Camino provincial de suburbios de Los Agustines a Orgiva», con presupuesto de ejecución por contrata de 2.421.613 pesetas; plazo de ejecución, tres meses, y fianza provisional de 48.432 pesetas.

«Camino provincial de Tejarja a la carretera de Bailén a Málaga», con presupuesto de ejecución por contrata de 964.250 pesetas; plazo de ejecución, dos meses, y fianza provisional de 19.285 pesetas.

«Camino provincial de Villanueva de Mesía a la carretera de Bailén a Málaga (muro de hormigón armado en el lateral derecho)», con presupuesto de ejecución por contrata de 946.673 pesetas; plazo de ejecución, tres meses, y fianza provisional de 18.933 pesetas.

«Camino provincial de Villanueva de Mesía a la carretera de Bailén a Málaga (muro de hormigón armado en el lateral izquierdo)», con presupuesto de ejecución por contrata de 898.384 pesetas; plazo de ejecución, tres meses, y fianza provisional de 17.968 pesetas.

«Camino provincial de Montejicar a Guadahortuna», con presupuesto de ejecución por contrata de 851.397 pesetas; plazo de ejecución, un mes, y fianza provisional de 17.028 pesetas.

«Mirador en el camino provincial de Illora a Montefrío», con presupuesto de ejecución por contrata de 1.859.705 pesetas; plazo de ejecución, seis meses, y fianza provisional de 37.194 pesetas.

«Mirador en el camino provincial de Moclin a Tiena», con presupuesto de ejecución por contrata de 4.317.908 pesetas; plazo de ejecución, seis meses, y fianza provisional de 86.358 pesetas.

«Mirador en el camino provincial de Alfacar a Nivar», con presupuesto de ejecución por contrata de 1.653.785 pesetas; plazo de ejecución, tres meses, y fianza provisional de 33.076 pesetas.

«Mirador en el camino provincial de Gualchos a La Garnatilla», con presupuesto de ejecución por contrata de 1.629.743 pesetas; plazo de ejecución, seis meses, y fianza provisional de 32.595 pesetas.

«Mirador en el camino provincial de Cañar a la carretera de Laujar a Orgiva», con presupuesto de ejecución por contrata de 2.548.581 pesetas; plazo de ejecución, tres meses, y fianza provisional de 50.972 pesetas.

El expediente se encuentra de manifiesto en esta Secretaría General —Sección de Contratación—, donde podrá ser examinado por los interesados todos los días hábiles, de diez a trece horas.

Los licitadores habrán de presentar, en unión de los demás documentos, resguardado acreditativo de haber constituido la fianza provisional por valor del 2 por 100 del presupuesto de ejecución por contrato y documento que acredite su calificación empresarial.

Las plicas se presentarán en esta Secretaría General —Sección de Contratación—, dentro del plazo de diez días hábiles, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», de diez a doce horas, y serán abiertas a las doce horas del día siguiente hábil, después de transcurrido dicho plazo, en el salón de Juntas de este Palacio Provincial.

La subasta se regirá por el pliego-tipo de condiciones económico-administrativas, publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 54, de 8 de marzo de 1955, y los licitadores se ajustarán en sus proposiciones al siguiente

Modelo de proposición

Don, domiciliado en, calle de, número, provisto de documento nacional de identidad número, enterado del anuncio de la subasta para la ejecución de las obras de «.....», publicado en el «Boletín Oficial de» número, correspondiente al día de de 1982, y habiendo examinado el pliego de condiciones que ha de regirla, lo acepta en todas sus partes, obligándose a ejecutar las obras de «.....» con la baja del por ciento sobre el tipo de licitación.

(Lugar, fecha y firma.)

Lo que se hace público para conocimiento de las personas naturales o jurídicas a quienes pudiere interesar.

Granada, 6 de agosto de 1982.—El Secretario general, Francisco Ribés Puig.—Visto bueno: El Presidente, José Sánchez Fabra.—7.788-A.

Resolución del Ayuntamiento de Hondarribia (Guipúzcoa) por la que se anuncia concurso para contratar la prestación del servicio de limpieza de Centros.

Concurso para contratar la prestación del servicio de limpieza de los Centros siguientes: Colegio «Pedro Aguinagalde», Colegio «Biteri», «Parvulario del Puntal», «Parvulario de Soroetaberrri», «Parvulario Mendelu», «Jardín de Infancia Satarka», polideportivo «Jostaldi» y Academia Municipal de Música.

El excelentísimo Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 9 de agosto de 1982, aprobó el pliego de condiciones económico-administrativas que ha de regir en el concurso para la adjudicación del servicio de limpieza de los Centros indicados.

La duración del contrato será por el período comprendido desde el 1 de septiembre de 1982 hasta el 30 de junio de 1983.

No se fija tipo de licitación y el precio del mismo será formulado por los licitadores en sus respectivas ofertas.

Las proposiciones podrán hacerse en la Secretaría General, durante el plazo de diez días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación del último anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o «Boletín Oficial» de la provincia y hasta las doce horas del día anterior al del concurso.

El acto del concurso tendrá lugar en el salón de sesiones de la Casa Consistorial, a las doce horas del día siguiente hábil al en que termine el plazo para concurrir.

Los licitadores depositarán una fianza provisional de 20.000 pesetas.

El adjudicatario, dentro de los diez días siguientes a la notificación de la adjudicación definitiva constituirá una fianza del 4 por 100 del precio de la adjudicación.

El pliego de condiciones se halla de manifiesto en la Secretaría General de este Ayuntamiento, donde se podrá examinar y pedir cuantas aclaraciones se estimen oportunas.

Las proposiciones, debidamente reintegradas, se ajustarán al siguiente modelo:

Don, en nombre propio (o en representación de, según poder notarial que acompaña), con domicilio en, calle, número, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia o en el «Boletín Oficial del Estado» número, correspondiente al día de de 1982, así como de las condiciones fijadas en el concurso relativo a la prestación del servicio de limpieza de los Centros: Colegio «Pedro Aguinagalde», Colegio «Biteri», «Parvulario del Puntal», «Parvulario Soroetaberrri», «Parvulario de Mendelu», «Jardín de Infancia Satarka», polideportivo «Jostaldi» y Academia Municipal de Música, cuyas condiciones acepta en su totalidad, se compromete a la prestación del mismo con las características que se detallan en la documentación adjunta, con sujeción al pliego de condiciones aprobado al efecto, por un precio de pesetas (dígase en letra y número).

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Hondarribia, 10 de agosto de 1982.—El Alcalde.—7.789-A.

CATALUÑA

Resolución del Departamento de Enseñanza por la que se anuncia licitación de una obra por el sistema de concurso.

El Departamento de Enseñanza de la Generalidad de Cataluña ha resuelto convocar concurso para la contratación que a continuación se indica:

Redacción del proyecto y ejecución de las obras de reforma y adaptación del Colegio público «Prat de la Riba», de Gerona.

Clasificación exigida: Subgrupos C-1 y C-2, categoría D.

Fianza provisional: Está dispensada según Real Decreto 1883/1979, de 1 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 2 de agosto).

Exposición de planos: Las especificaciones técnicas, los planos a escala 1:200 y los pliegos de cláusulas administrativas particulares se podrán examinar en la sala de exposición de proyectos de la Dirección General de Programación y Servicios Generales, paseo de Gracia, 11, escalera B, segunda planta, Barcelona, durante el plazo de presentación de proposiciones.

Plazo: El plazo de presentación de proposiciones será, debido a que esta obra ha sido declarado de urgencia, de diez días hábiles, que empezarán a contarse desde el día siguiente de la última de las publicaciones de este anuncio, ya sea en el «Diario Oficial de la Generalidad» o en el «Boletín Oficial del Estado», y acabará a las trece horas del último día hábil.

Lugar de presentación de proposiciones: En la oficina del Registro de Plicas de la Dirección General de Programación y Servicios Generales, paseo de Gracia, 11, escalera B, segunda planta, Barcelona.

No se aceptarán las proposiciones presentadas por correo.

Documentación a presentar por los licitadores: En el sobre A, proposición económica, en la forma que determina la cláusula 7.2 del pliego de cláusulas administrativas particulares. En el sobre B, documentación administrativa, en la forma que determina la cláusula 7.3 del pliego

de cláusulas administrativas particulares. En el sobre C, referencias técnicas, en la forma que determina la cláusula 7.4 del pliego de cláusulas administrativas particulares.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones la realizará la Mesa de Contratación en la sala de exposición de proyectos del Servicio de Contratación y Patrimonio, paseo de Gracia, 11, escalera B, segunda planta, Barcelona, el decimosexto día hábil, contado desde la última de las publicaciones en el «Diario Oficial de la Generalidad» o en el «Boletín Oficial del Estado», empezándose a las diez horas de la mañana.

Barcelona, 30 de julio de 1982.—El Director general de Programación y Servicios Generales, J. M. Basáñez Vilhaluenga. 7.782-A.

CONSEJO GENERAL DE CASTILLA Y LEÓN

Resolución de la Presidencia del Consejo General de Castilla y León referente a adquisición por concurso de seis vehículos automóviles de turismo.

Objeto: Adquisición de cinco vehículos turismo, dotados de cuatro puertas y portón trasero, de cilindrada superior a 1.200 centímetros cúbicos, y de más de 10 CV. de potencia fiscal; y de un vehículo de turismo de cilindrada 1.200 cc. y de más de 10 CV. de potencia fiscal, dotado de cuatro puertas, tipo berlina.

Precio de licitación: 3.719.904 pesetas, a la baja.

Garantías: Provisional del 2 por 100 del tipo de licitación, y definitiva de 4 por 100 de precio de adjudicación.

Presentación de proposiciones: En la Secretaría General del Consejo General de Castilla y León, en Palacio de la Isla, Burgos, de nueve a catorce horas, durante el plazo de diez días hábiles, a contar desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Se hará constar en el sobre el objeto del concurso antes señalado.

Apertura de plicas: Se efectuará a las doce horas del día 13 de septiembre, en la Sala de Juntas del Consejo General de Castilla y León.

Examen de los pliegos de condiciones: Estarán a disposición de los interesados en el Departamento de Asuntos Sociales del Consejo General de Castilla y León, durante el periodo hábil para presentar proposiciones.

Modelo de proposición

Don, de estado, y profesión, con domicilio en, calle, y documento nacional de identidad número, en nombre propio (o, en su caso, «en nombre y representación de, domiciliado en, calle, con documento nacional de identidad número o número de I. F.», representación que acredita con, manifiesta estar enterado de los pliegos de condiciones administrativas y técnicas que acepta en todas sus partes, para la adquisición de seis vehículos a motor por el Departamento de Asuntos Sociales del Consejo General de Castilla y León, comprometiéndose en nombre propio (o, en su caso, «en la representación en que actúa») a hacer entrega al Consejo General de Castilla y León de, con sujeción estricta a las cláusulas y condiciones aprobadas para la realización de las prestaciones objeto del contrato, por un precio global de (en letra) pesetas.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Burgos, 31 de julio de 1982.—El Presidente.—7.519-A.